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Protokoll 
 
Sitzung:  Elternratssitzung, öffentlicher Teil, GS Trenknerweg, Schuljahr 2021/2022 
Datum:           06. Januar 2022 
Ort:                Online via ZOOM 
Beginn:    20:00 Uhr 
Ende:  21:30 Uhr 
Protokollant:  Heiner Lindemann 
 
Teilnehmer 
Heiner Lindemann, 2b (ER Vorsitz) 
Volkan Filiz, 2c  (ER Vorsitz) 
Hadi Rezayat, 1c (ER) 
Toni Jakat, VSKc (ER) 
Stephanie Gurr, 1d (ER) 
Tina Baer, 3e  (ER) 
Axel Othmer VSKa (ER) 
Caroline Oxley, 2d (ER) 
Jan-Gerd Hilbing, 2d (ER) 
Kathrin Wiegand, 2a (ER) 
Jessica Hitgen, 2c (ER) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Kirsten Bredlow (Schulleitung) 
Doris Kupka  (Schulleitung) 
Saskia Pokojski  (Schulleitung) 
Janne Gutzke   (GBS) 
Bernd Rahmann  (Clown Town) 
 
 
Peter Dudzinski, 4e 
Yvonne Naber, 4b 
Gitta Heuß-Kraaier, 2b 
Silvia Geist, 2a 
Christina von Behren, 3a 
Svenja Schadeck, VSKb 
Stefanie Wahner, VSKa 
Sasa Stanisic, 1a 
Melanie Wandel, 4b 
Max Ehrwald 
Astrid Meinberg 
 
 

 
 
Bericht & Termine der Schulleitung 
 
Thema: Rückblick seit letzter ER-Sitzung 
Frau Bredlow berichtet kurz über die Ereignisse an der Schule: 

 Ende November: Booster – Impfaktion für das Kollegium 
 Die Infoveranstaltungen für die kommenden VSK und 1. Klassen sind mit Hygienekonzept gut 

gelaufen. 
 25.11. Ende der Weihnachtspäckchenaktion mit sehr guter Resonanz. 
 28.11. Ehemalige 4a war mit Herrn Kellner zu einer Gala für die Gewinner des Liederwettbewerbs 

der Polizei HH eingeladen. 
 Adventssingen erfolgte immer montags klassenstufenweise mit sehr guter Resonanz. 
 02.12. Fortbildung des gesamten Lehrerkollegiums in 1. Hilfe 
 20.12. QE- Gespräch, d.h. zur Qualitätsentwicklung mit der regionalen Schulaufsicht. Dieses besteht 

in erster Linie aus einer Aufarbeitung und Auswertung der Dokumentenlage der Schule. Es werden 
diverse Analysen und Statistiken ausgewertet, aus der sich die künftigen Ressourcen der Schule 
ableiten.  

 
Als relevante Themen für die nächste Zeit nannte Frau Bredlow folgende Punkte: 

 Kinderschutz 
 Verhaltensampel 
 Lernen in der medialen Welt  
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 Fortsetzung des Medienentwicklungsplans 
     
Frau Bredlow berichtete, dass es aktuell im Lehrerkollegium und in der Verwaltung gravierende 
Personalengpässe gibt. Gleichzeitig stünden termingebundene wichtige Aufgaben an. Z.B. die Anmeldungen 
der neuen VSK und 1. Klassen und die Zeugniskonferenzen. Letztere sollen wahlweise online oder in 
Präsenz unter 3 G-Bedingungen stattfinden.  
 
Thema: Aktuelle Situation 
Frau Pokojski beschrieb im Folgenden noch einmal die angespannte Personalsituation. Aktuell ist eine 
Kollegin wegen einer Schwangerschaft im Beschäftigungsverbot. Zwei weitere Kolleginnen sind 
langzeiterkrankt. Regelmäßig sind weitere wegen Quarantänen nicht einsetzbar. Vertretungslehrkräfte 
könnten allenfalls befristet eingestellt werden, die man jedoch auf dem Arbeitsmarkt nicht findet. 
So kommt es, dass ausnahmsweise Lehrkräfte zwei Lerngruppen gleichzeitig betreuen müssen. Klassen 
werden jedoch nur im äußersten Notfall gemischt. 
 
Frau Kupka ergänzte abschließend, dass die Schnelltests nach den Vorgaben durchgeführt werden. Es 
werden jetzt wieder die Tests von Siemens genutzt, die verlässlichere Ergebnisse liefern. 
 
Zum Schulbeginn nach den Weihnachtsferien hat Frau Kupka die älteren Fundsachen aus dem 
Fundhäuschen ausgeräumt. Der Elternrat kümmert sich jetzt um die Weitergabe an eine Kleiderkammer. 
 
 
Bericht & Termine GBS und Clown Town e.V. 
 
Frau Gutzke berichtet, dass die Personalsituation im GBS – Bereich der im Lehrerkollegium vergleichbar ist. 
Es gibt viele krankheitsbedingte Ausfälle, so dass Trainerinnen und Trainer von Clown Town im GBS-Bereich 
unterstützen. Sie erinnerte daran, dass es am 28.01. wegen einer Fortbildung kein Betreuungsangebot gibt.  
Am 27.01. und 31.01. (s. letztes Protokoll) gibt es eine Notbetreuung. Die Anmeldung erfolgt über das 
Sekretariat. Für die Märzferien wird es eine Ferienbetreuung geben. Die Mail zur Anmeldung an die GBS 
folgt in Kürze. – Ebenso die Unterlagen für die Kurswahl im 2. Halbjahr. 
 
Gefragt wurde nach der aktuellen Umsetzung der Hausaufgabenbetreuung. Frau Gutzke erläuterte, dass 
diese generell stattfindet und das Konzept im Team noch einmal vertieft werden soll. Sie bat ggf. um 
Rückmeldungen durch die Eltern. 
 
Herr Rahmann gab einen Überblick über Clown Town e. V. Erfreulicherweise sind die Ausfälle durch 
Erkrankung eher gering. Das Problem sei eher, dass mehrere Honorarkräfte ausgestiegen sind und nun 
Ersatz gesucht wird.  
Es sollen zum Ende des Halbjahres in den Zirkuskursen kleine Aufführungen stattfinden, die natürlich nicht 
vor Publikum erfolgen können. Es wurde von den Eltern angeregt, diese per Videomitschnitt zur Verfügung 
zu stellen. Herr Rahmann will sich zeitnah um entsprechende Einverständniserklärungen für die 
Veröffentlichung der Videos kümmern. Bitte auf die Formulare in der Postmappe achten.  
 
 
Themen aus der Elternschaft 
 
Impfaktion in den Räumlichkeiten der Schule: 
Frau Bredlow berichtete dem Elternrat vorab, dass sie von verschiedenen Seiten gefragt wurde, ob die 
Schule Trenknerweg für eine Impfaktion der Kinder Räumlichkeiten zur Verfügung stellen würde. Sie würde 
ihre Entscheidung in dieser Sache gern auf ein Votum des Elternrates stützen und regte die Beratung 
hierüber im internen Teil der Elternratssitzung an. 
Der Vorstand teilte mit, dass sich der Elternrat nach Abwägung aller Argumente zunächst gegen ein Votum 
für eine Impfaktion in den Schulräumlichkeiten ausgesprochen hat. Dieses soll erneut diskutiert werden, 
wenn die STIKO eine Impfempfehlung gegen COVID-19 für alle Kinder ausgesprochen hat.   
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Beschaffung einer PADLET-Vollversion 
Der Elternrat erkundigte sich danach, warum die Schule bis jetzt nur eine kostenlose Version von PADLET 
nutzt, die nur eingeschränkte Möglichkeiten bietet. Beispielsweise können aktuell nur Dateien bis zu einer 
bestimmten Größe gespeichert werden. Mit einer Vollversion könnten z.B. die Aufzeichnungen der 
Zirkusvorführungen den Eltern zur Verfügung gestellt werden. 
Frau Kupka erläuterte, dass bis jetzt aus dem Kollegium noch kein konkreter Bedarf nach einer Vollversion 
signalisiert wurde.  Daher soll dieses jetzt noch einmal abgefragt werden. Ggf. werde eine Beschaffung 
nicht an den finanziellen Möglichkeiten scheitern. 
 
Fußballspielen in den Pausen 
Gefragt wurde von den anwesenden Eltern weiterhin nach der Regelung für das Fußballspielen in den 
Pausen, da es hierzu in einigen Klassen Streit gegeben habe. Frau Bredlow berichtete, dass es einen 
„Fußballplan“ gibt, der genau regelt, wann welche Klasse in der Pause Fußball spielen kann. Dieser soll im 
Lehrerkollegium noch einmal bekanntgemacht werden. 
 
Maskenpflicht in der VSK 
Thematisiert wurde schließlich noch die neu eingeführte Maskenpflicht in den VSK-Klassen. Frau Bredlow 
berichtete, dass die Kinder diese sehr vorbildlich umsetzen. – Es wurde jedoch zu bedenken gegeben, dass 
gerade die VSK-Kinder soziales Miteinander üben müssen, was mit Masken eher schwierig sei.  
 
 
Wie immer dankt die Schulleitung allen teilnehmenden Eltern in den Elternratssitzungen sehr herzlich für 
ihr Engagement und ihre Mitarbeit! 
 
 
 
 
Aktuelles & Termine s. Homepage der Schule: http://www.schuletrenknerweg.de/termine/ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Der Elternrat dankt für die zeitnahe Weiterleitung dieses Protokolls durch die Klassenelternvertretungen 
(KEVs) an ihre Elternschaft! 


